

Homenaje a Fidel y Maradona en La Habana



La Habana, 26 nov (RHC) La solidaridad y el fútbol sirvieron de pretextos para rendir homenaje a Fidel Castro Ruz y a Diego Armando Maradona, al cumplirse nuevos aniversarios de sus partidas físicas.

El embajador de Argentina en Cuba, Luis Illarregui, lideró la conmemoración con la donación de 250 balones de fútbol para potenciar su práctica en la capital de todos los cubanos.

Lo acompañaron representantes del INDER, encabezados por su vicepresidente primero, Raúl Fornés Valenciano.

El homenaje al Comandante en Jefe y el Pibe de Oro incluyó un conversatorio sobre sus aportes políticos y deportivos, así como de su entrañable relación.

En el acto participaron miembros de la Asociación de Fútbol de Cuba y niños practicantes de ese deporte, los principales beneficiados con el donativo.

El embajador explicó que los balones provienen del Ministerio de Deportes y Turismo de Argentina, y de la Empresa de Yacimientos Petrolíferos Fiscales de esa nación.

«Queríamos, justo en medio de la Copa Mundial de la FIFA de Catar 2022 y en el aniversario de las muertes de Fidel y Diego, potenciar el fútbol en las escuelas de La Habana», declaró Illarregui a la publicación JIT .

«Quiero saludar también a las autoridades de este país, que tan buenas relaciones ha mantenido con Argentina. No hay mejor forma de hacerlo que un día como hoy y mediante el fútbol», expresó.

Las conmemoraciones culminaron con un partido de exhibición entre escuadras formadas por futbolistas de La Habana.

Fuente: JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/306142-homenaje-a-fidel-y-maradona-en-la-habana>



Radio Habana Cuba